



ENFANCE

De drôles d'histoires dans les crèches du Grand Périgueux

Un voyage dans l'espace, une grosse colère, une chasse à l'ours, une île aux trésors... Profitez de vos vacances pour retrouver en images les histoires racontées aux enfants par les crèches du Grand Périgueux.

Publié le 07 juillet 2021

Ouvrez grand les yeux et les oreilles et découvrez de magnifiques histoires...

Tout au long de l'année 2021, les enfants inscrits dans les crèches du Grand Périgueux vivent des moments uniques. C'est le cas notamment pendant la Semaine nationale de la Petite Enfance.

Voyages, fée, bateaux, médiathèque à ciel ouvert

- À la micro crèche Le Nid à Champcevinel, les dortoirs ont été aménagés pour « un voyage sur différents chemins ». Les enfants ont découvert une ville animée avec ses routes, places de parking, immeubles ainsi qu'un cirque avec des couleurs chaudes, des animaux et l'aquarium de Bulle le poisson.
- Du côté de la micro crèche Les Petitous à Château l'Evêque, la Fée Mélusine a d'un coup de baguette magique invité les enfants : dans le dortoir réaménagé, des tapis, un lit transformé en cabane, des livres suspendus ou cachés... Des petits cochons sortent d'une boîte et s'animent au milieu de tissus multicolores, une bâche bleue au sol, des bateaux en papier « Ohé Ohé Matelot... des enfants sautent dans l'eau... plouf!
- Avec la Maison des Doudous à Bassillac et Auberoche, « une mini médiathèque à ciel ouvert » a été proposée aux petits : des livres jeux sont installés dans la cour, sur des tissus et autour des arbres avec une musique en fond. L'ambiance reste incroyablement calme entre une tête de monstre et un loup qui sort du livre...
- À la Maison du Petit Prince à Coulounieix Chamiers, « une drôle d'histoire » inspirée du livre « La Chasse à l'Ours » d'Hélène Oxenbury et Michaël Rosen, a motivé les enfants partis chasser l'ours : ils ont traversé une prairie, une rivière glacée, rencontré la neige, la pluie, sont passés à travers une forêt et enfin, sont entrés dans la grotte de l'ours !

Aventures dans la forêt, histoires sonores, bulles de savon...

- › « Grosse colère » s'est invitée à la micro crèche Chapi Chapi à la Chapelle Gonaguet : les enfants ont pu chatouiller, toucher et même goûter à Grosse colère. Ils ont rencontré ses amis les monstres des émotions et ont mangé des épinards sans se mettre en colère.
- › À la micro crèche Les Lutins d'Edith à Sanilhac, des ateliers et une histoire sonore racontant les aventures des Lutins dans la forêt ont été proposés aux enfants.
- › Avec la crèche familiale Graine de Malice à Trélissac, les enfants sont entrés dans l'univers de l'espace avec une pièce entièrement décorée de planètes variées : planètes en peinture, fusées et soleil avec des bouchons, des pots, des rouleaux, des tampons. Certains ont découvert la pièce des planètes dans le « noir » avec des lumières artificielles et des histoires comme « Bulles de savon » ou « les aventures d'une petite bulle rouge ».

Animaux, livre sensoriel, cabane

- › À la crèche Valentine Bussière à Boulazac Isle Manoire, 2 ateliers ont été choisis dans la mallette pédagogique : « Lire sous les étoiles » où les enfants étaient confortablement dans une salle sombre décorée par de petites lumières douces et « Alinéa ». Cette fois, avec du scotch coloré ils ont réalisé des traces de route sur les bandes blanches déjà installées au sol. Ensuite, avec l'imagination des véhicules, animaux et personnages prenaient place sur ces routes pour vivre de formidables aventures.
- › Un livre géant sensoriel s'intitulant « Ptit pain d'épice » a été réalisé à la crèche Le Xylophone à Boulazac Isle Manoire : chaque enfant s'est approprié un personnage en pâte à sel, qu'il faisait avancer de page en page à la recherche de son doudou chenillette ! Il a rencontré divers animaux surprenants qu'il pouvait caresser, mais aussi la lune et le soleil.
- › Une histoire à jour a été mise en scène par les enfants à la crèche des Arènes à Périgueux. Le livre « Justin le petit lapin » a été utilisé comme support Les enfants ont pu tour à tour se nettoyer « le museau », se promener à la recherche de nourriture, goûter différentes sortes d'herbes aromatiques, se reposer ou se cacher dans une cabane pour échapper au renard.

Poissons, île aux trésors...

- › À la crèche Câlines Câlines à Périgueux, des ateliers ont été proposés autour du thème « boules et bulles », et de la chanson « un poisson au fond d'un étang » avec différents supports : panneaux avec des poissons en bois, des piscines de balles avec des petits poissons à pêcher, des marionnettes...
- › À la crèche Napoléon Magne à Périgueux, les enfants ont été accueillis dans le monde de « l'île aux trésors », une immersion dans l'univers des pirates et de l'océan. Les enfants ont pu investir plusieurs lieux dans lesquels ils ont pu imaginer de drôles d'histoires :
 1. L'île : un bateau échoué, une cabane de pirates, des longues vues....
 2. L'océan : un grand bateau, une passerelle pour passer au-dessus de l'eau, un requin...
 3. La grotte sous-marine : des fonds marins, des coraux, des méduses...
 4. La cascade : avec ses plantes tropicales et ses perroquets



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)